

LE DISPARARON  
EN EL PECHO Y  
EN LA ESPALDA;  
FUE EN LA 24 DE  
DICIEMBRE

P 14. LA ROJA

Ilustrativa / El Siglo



# Le dañaron la Navidad a Héctor Brands y familia

**EXDIPUTADO Y SU CÍRCULO  
CERCANO, DETENIDOS POR  
SUPUESTO ENRIQUECIMIENTO  
INJUSTIFICADO**

**La audiencia del también exdirector de Pandeportes podría realizarse hoy, luego de que fuera aprehendido como parte de la Operación Bávaro. Allanaron su casa a eso de las 5:20 de la madrugada de ayer; también lo señalan por presunto blanqueo de capitales. La investigación formal contra el político del PRD inició el 29 de agosto de 2025**

P 2. HECHOS



**SE ACABÓ EL  
TIEMPO; HOY  
CIERRA LA  
COMISIÓN DEL  
SALARIO MÍNIMO**

P 2. HECHOS



Cedida / Mitradel

**EL ROMANCE  
DEL 'RATÓN'  
PÉREZ VOLVIÓ  
A CALENTAR  
LAS REDES**

P 6. PLAY



Redes sociales

**Play!  
TU REVISTA DIARIA  
MAGAZINE**

**RINCÓN DE  
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,  
MARTES Y MIÉRCOLES**

**El Siglo**

B/35

@elsiglodigital Miércoles 10 de diciembre de 2025



## LOS GOLES DE LONDOÑO TAMBIÉN ATRAEN A LOS PUMAS DE MÉXICO

P 12. ESTADIO



Instagram /AzariasLondoño

## DOS CICLISTAS A LA TUMBA, TRAS ACCIDENTES EN CHIRIQUI Y COCLE

ELMER QUINTERO / LINETH TORRERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**E**l distrito de Barú, en la provincia de Chiriquí, vivió un fin de semana de espanto, con tres accidentes de tránsito que dejaron un muerto y dos heridos, y encendieron las alarmas entre los moradores.

El hecho con saldo fatal ocurrió la tarde del Día de las Madres, en Manaca Norte, cuando el adulto mayor Roberto Galán, que pedaleaba su bicicleta como de costumbre, fue arrollado por un pick-up.

El golpe fue tan fuerte que murió en la escena, quedando tendido en el pavimento, mientras unidades del Senafront acordonaban el área para el levantamiento del cuerpo.

Mientras tanto, en Aguadulce, Coclé, un hombre de 59 años, de nombre José Cumbreras, fue encon-

**Víctimas**  
**Cantidad**  
*En Chiriquí han muerto 51 personas por accidentes de tránsito, y en Coclé, otras 25.*



Elmer Quintero / El Siglo

trado sin vida, tirado en la carretera principal del sector conocido como La Pista, en la comunidad de La Cotoba, corregimiento de Pueblos Unidos. Cerca del cuerpo se encontraba su bicicleta.

## Aviones de combate gringos sobrevuelan Venezuela, presionan a Maduro

EFE  
WASHINGTON

**CONFLICTO.** Dos aviones de combate F-18 estadounidenses se internaron ayer martes, según mostró el servicio de seguimiento para aviación Flightradar24, sobre aguas del Golfo de Venezuela



EFE / El Siglo

durante unos 40 minutos, en un nuevo gesto que contribuye a elevar la presión de Washington sobre el Gobierno de Nicolás Maduro.

El sobrevuelo se produjo

en torno a las 4:00 de la tarde en una zona del golfo a unos de 160 kilómetros al noreste de Maracaibo, segunda ciudad venezolana más poblada.

Los dos aparatos, identificados como dos F-18, que son biplaza, realizaron varias idas y venidas en forma de tirabuzón antes de volar con rumbo norte hasta un punto situado a unos 50 kilómetros al oeste de Aruba, donde se presupone que se encontraría el portaaviones USS Gerald Ford, el mayor y más sofisticado de EE.UU.

P 12. ESTADIO

'LA ROJITA' SUB-19 VENCIO A HONDURAS Y CONQUISTÓ EL TORNEO DE LA UNCAF.